

Projekttag

„Wenn Blätter fallen“

KW 48

Die Hasen durften mit mir zusammen heute eine Klanggeschichte ausprobieren, passend zum Herbstende. Dazu habe ich in der Musikecke was vorbereitet in einem Halbkreis sodass die Kinder alles sehen können. Die Kinder durften sich auf die Sitzkissen setzen und mir erstmal zuhören, was ich denn mit ihnen heute vorhabe. Zuerst haben wir besprochen was wir noch für eine Jahreszeit haben und was in dieser Jahreszeit runterfällt. Wir sind direkt rüber gesprungen auf die Klanggeschichte, das die Blätter von den Bäumen fallen, den Kindern habe ich erklärt wie eine Klanggeschichte aufgebaut ist. Danach haben wir uns die Instrumente angeschaut was wir so dahaben. Als Instrumente hatten wir Klanghölzer, Rasseln und ein Glockenspiel, diese Instrumente habe ich den Kindern vorgestellt und kurz angestimmt, damit die Kinder wissen und hören wie das Instrument klingt. Als nächstes habe ich erstmal die Geschichte komplett vorgelesen, damit die Kinder hören um was es genau in der Geschichte geht. Danach haben wir Strophe für Strophe geübt, sodass die Kinder mit ihren Instrumenten miteinstimmen konnten. Zum Schluss tanzten wir mit Tüchern die Geschichte nach.

